



27.03.2012 – 15:00 Uhr

## ikr: Landesgesundheitskommission neu bestellt

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat an ihrer Sitzung vom 27. März 2012 die Landesgesundheitskommission für die Mandatsperiode 2012 bis 2016 bestellt. Die Landesgesundheitskommission berät die Regierung in allen Belangen des Gesundheitswesens und erarbeitet Stellungnahmen zu einschlägigen Gesetzes- und Verordnungsentwürfen. Basierend auf den eingegangenen Nominationen wird die Landesgesundheitskommission wie folgt neu bestellt:

Mitglieder: Becker Christof, Vaduz (Liecht. Dachverband von Berufen der Gesundheitspflege)

Büchel Horst, Triesenberg (Liechtensteinische Alters- und Krankenhilfe)

Frommelt Ingrid, Vaduz (Verband Liechtensteinischer Familienhilfen)

Kranz-Candrian Ruth, Triesen (Liechtensteinische Ärztekammer)

Lins Michael, Schaan (Liecht. Dachverband von Berufen der Gesundheitspflege)

Marxer Donat P., Schaan (Liechtensteinischer Krankenkassenverband)

Risch Lorenz, Schaan (Liechtensteinisches Landesspital)

Schädler Martin, Schaan (Liecht. Dachverband von Berufen der Gesundheitspflege)

Tiefenthaler Herlinde, Mauren (Liechtensteiner Patientenorganisation LIPO)

Der Vorsitz wird anlässlich der ersten Sitzung der Landesgesundheitskommission bestimmt.

Kontakt:

Horst Schädler, Regierungssekretär

T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100715673> abgerufen werden.